

## Comisión Centenario Coyhaique define bases para elaborar propuesta de obras y consulta ciudadana

***La instancia se encuentra sesionando de manera mensual y se espera que su labor sea complementada con el Directorio Urbano previo a la consulta ciudadana del centenario.***

**Coyhaique-** La Comisión Centenario convocada por el Municipio de Coyhaique, continúa llevando a cabo sus sesiones con el objetivo de levantar una cartera de proyectos emblemáticos que posteriormente serán consultados a la comunidad mediante participación ciudadana en el contexto de la celebración de los 100 años de la comuna.

Sus integrantes y el alcalde, Carlos Gatica, coincidieron en la importancia de haber definido las bases que les permitirá abocar el trabajo de los próximos meses. Respecto del trabajo que se está realizando, el integrante de esta comisión, Joaquín Real, destacó que “es indudable que celebrar 100 años de la ciudad de Coyhaique tiene una enorme importancia, uno porque es la capital regional, dos porque tiene la mayor concentración poblacional, y tres por las condiciones que tenemos, y sobre ello debemos proyectar el futuro. En nuestras reuniones, se han logrado recoger muchas impresiones de distintos actores que están trabajando, justamente, en los desafíos de



nuestra ciudad. Hay trabajos hechos con mucha dedicación, seriedad y metodológicamente están muy bien abordados, ahora, nuestra opinión permitió sentar las bases de lo que será el objetivo que nos convoca y la vinculación con la ciudadanía”.

Por su parte, el representante de la Cámara Chilena de la Construcción y también comisionado, Alejandro Cornejo, detalló que “tras cuatro sesiones, ya nos hemos acercado a los pilares fundamentales que van a regir nuestro trabajo, entre ellos; el desarrollo energético, estamos trabajando también con temas de infraestructura periurbana, de igual manera abordando el desarrollo del turismo que es fundamental considerar en ello una mirada integral, es decir, que permita efectivamente ea turista permanecer en la ciudad y no solamente pase por aquí. Otro aspecto en que hemos puesto importancia es en la educación y su fortalecimiento, por lo que ya, nos estamos abocando en ir trabajando sobre estas ideas”.

En esa línea, María Elena Asi, también integrante de la Comisión Centenario, comentó sobre el trabajo que ha conllevado cada sesión que “ha sido un espacio en el que se ha logrado recoger diferentes ideas de todos los sectores productivos y visualizar el trabajo que se ha realizado durante varios años a nivel privado y público, por ende, estamos haciendo una síntesis que comprende gran parte de esas

obras, tanto las obras concluidas y aquellas que ya hemos ido conociendo en detalle, que se están ejecutando y las que también están por iniciarse, por ello, es importante definir conjuntamente el Coyhaique que queremos y cuál es la ciudad en la que queremos vivir en este Centenario que ya está muy cercano”.

Reconociendo el trabajo que han tenido los comisionados y el desafío que se tiene para la co-construcción de este Centenario, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica Villegas, manifestó que “estamos muy contentos y agradecidos por la disposición que ha tenido cada uno de los integrantes de esta Comisión Centenario, que han estado conociendo y estudiando los instrumentos de planificación que está trabajando el Municipio y otras iniciativas que hemos también apoyado como el Visión de Ciudad, a fin de definir las bases de lo que será la cartera de obras que serán presentadas a la comunidad, para que mediante participación ciudadana, definamos la imagen de ciudad que merecemos para lo que será la celebración de nuestros 100 años”.

“He tenido la oportunidad de participar también de las sesiones y recoger las miradas compartidas que en este espacio se están planteando, y creo que tenemos la capacidad de ponernos de acuerdo y de ser todos parte del desarrollo en el presente, recogiendo nuestro pasado y proyectando la comuna de cara al futuro”, concluyó el alcalde Gatica.